



DE LA SAÔNE,

CONSIDÉRÉE

SOUS LE RAPPORT GÉOGRAPHIQUE, STATISTIQUE
ET COMMERCIAL.

J'ai parlé, dans le dernier numéro de la *Revue du Lyonnais*, des Insubres des bords de la Saône, je vais essayer de parler aujourd'hui de la Saône elle-même.

J'ai cherché à démontrer que les Insubres cisalpins vinrent se réfugier et se fixer sur les bords de la Saône, lorsqu'ils furent chassés de l'Italie par les Tyrrhéniens, à l'époque de la troisième génération avant la guerre de Troie, c'est-à-dire plus de mille ans avant Jésus-Christ. Ces Insubres formaient la partie des *Ombri* qui, quelques siècles auparavant, étaient partis des Gaules, et s'étaient établis au nord du Pô, et qui avaient pris, de leur position dans un pays bas, le nom d'*Is'Ombri*, comme les Latins traduisirent par le mot : *Insubres*.

Il ne faut pas s'étonner si, après avoir été expulsés des belles